

Stellungnahme

Eingebracht von: Gundacker, Peter

Eingebracht am: 18.09.2020

Der gesetzliche Entwurf zur Änderung des Epidemiegesetzes liegt seit gestern vor, die Regierung hat insgesamt nur 3 Tage zur Begutachtung festgesetzt (bis zum 18. September 24 Uhr).

Ich erhebe schärfste Einwendungen gegen diesen Gesetzesentwurf, der mit unseren demokratischen Werten ebenso wenig wie mit den Grundsätzen unserer Verfassung vereinbar ist. Die Wahrscheinlichkeit, dass auch dieses Gesetz vom Verfassungsgerichtshof aufgehoben werden wird, ist ohnehin sehr hoch.